

Genau 111 Schüler in Ausbildung

Akkordeon-Ring Steinbach: Rückblick auf 2017 – Reise nach Bácsalmás einer der Höhepunkte

BACKNANG (pm). Mit dem Rückblick auf die Konzertreise in Backnangs ungarische Partnerstadt Bácsalmás eröffnete die Vorsitzende des Akkordeon-Rings Steinbach, Siglinde Lohrmann, ihren Rückblick auf das Jahr 2017 bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung. Besonders erwähnenswert war neben dem Frühjahrskonzert der sogenannte klingende Nachmittag, bei dem die Schüler aller Altersklassen in der voll besetzten Dorfhalle in Steinbach ihr Können darboten haben. Einen besonderen Dank richtete Lohrmann an den ausscheidenden Kassier Heiko Stickel, der 22 Jahre dieses Amt innehatte.

Die Jugendleiterin Marion Balz erinnerte bei der Versammlung an das neu gestaltete Sommerabschlussfest, an dem sich die Schüler des Jugend- und Schülerorchesters zahlreich beteiligt haben. Als Ausblick auf das laufende Jahr erwähnte sie unter anderem den geplanten Ausflug zum Unternehmen Ritter Sport,

zu dem bereits 22 Anmeldungen vorliegen. Danach berichtete der musikalische Leiter und Dirigent Martin Spieß über die derzeitige Situation in den Orchestern. Besonders hob er hervor, dass seit ein paar Wochen zwei Nachwuchsschülerinnen das 1. Orchester verstärken. Er freue sich schon auf das Konzert am 24. März. Bianca Rieger ging in ihrem Bericht auf die neuen Ausbildungsfelder Instrumentenkarussell und Steirische Harmonika ein. Beim Instrumentenkarussell lernen die Schüler im ersten Teil das Musizieren mit der Melodica und steigen dann nach ein paar Wochen auf das Akkordeon um. Insgesamt, so Rieger weiter, befinden sich derzeit exakt 111 Schüler in Ausbildung. Im März/April 2018 gibt es wieder Informationsstunden, und viele Kurse starten neu. Am 11./12. April finden Schnupperstunden in den Orchestern statt. Der Kassier Heiko Stickel gab einen kurzen Bericht über die Einnahmen und Ausgaben des Vereins.

Beim Ausblick aufs Jahr 2018 erwähnte er unter anderem die geplante Anschaffung eines Keyboards.

Die Kassenprüferin Alexandra Hellenthal bestätigte eine ordentlich geführte Kasse. Im Anschluss daran beantragte Helmut Heinz die Entlastung des Kassiers und der Vorstandschaft.

Bei den Wahlen gab es einige Veränderungen. Siglinde Lohrmann wurde als Vorsitzende bestätigt, neu ins Amt der Kassierin wurde Alexandra Hellenthal gewählt. Im Amt bestätigt wurden der Schriftführer Bernd Zweigle, Notenwartin Bianca Rieger und die Jugendleiterin Marion Balz. Als Kassenprüferin wurde Dagmar Karl gewählt. Als neue Beisitzer wurden bestätigt beziehungsweise gewählt: Roland Friz, Günter Remann, Axel Pfeiffer, Hans Seeger und Petra Lohr.

Am Ende wies Siglinde Lohrmann aufs kommende Frühjahrskonzert am 24. März in der Dorfhalle in Steinbach hin und lud alle Interessierten ein.



Einige neue Gesichter sind nun mit dabei: Der neue Vorstand des Vereins Akkordeon-Ring Steinbach mit Beisitzern.

Foto: privat

Bericht der Backnanger Kreiszeitung vom 16. März 2018